

ADDRESS

Pastikan Berjalan Aman, Polres Ciamis Siagakan Personel Pengamanan di Hapiphoria Indosiar

Ciamis - CIAMIS.ADDRESS.CO.ID

Jul 1, 2024 - 14:23



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan menyiagakan personel pengamanan dalam acara Hiburan Masyarakat Hapiphoria Indosiar dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Ciamis ke-382. Para personel bersiaga di sejumlah titik sekitar lokasi acara Hiburan Masyarakat Hapiphoria Indosiar, Kawasan Taman

Rafflesia Alun Alun Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

"Personel kami siagakan dalam rangka untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas selama gelaran Hiburan Masyarakat dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Ciamis ke-382," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., dalam keterangan resminya, Senin (1/7/2024).

"Alhamdulillah gelaran Hiburan Masyarakat berjalan lancar dan tertib. Semua masyarakat merasa nyaman dan aman serta tidak terjadi hal hal yang tidak diinginkan," ucap AKP Cecep Edi Sulaeman menambahkan.

Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, Personel yang dilibatkan bersiaga tidak hanya Satuan Samapta saja, tetapi seluruh satuan fungsi dan Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka disiagakan disejumlah titik, mulai dari pintu masuk, hingga tempat transit para artis.

"Pengamanan ini bagian dari pada upaya Polri memberikan pelayanan yang prima ke masyarakat. Selain dari pada bentuk sinergitas dan soliditas Polri dengan Pemerintah dalam mewujudkan Harkamtibmas di wilayah Kabupaten Ciamis," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar turut mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Ciamis yang telah ikut serta menjaga kondusifitas selama gelaran Hiburan Masyarakat dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Ciamis ke-382.

"Kita tidak akan mampu menjadikan wilayah yang kondusif tanpa dukungan dan peran serta masyarakat. Maka dari itu kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut berperan dalam mewujudkan Harkamtibmas di wilayah Hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.